

## **BAB IV**

### **KESIMPULAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian karya tulis ilmiah yang berjudul “Analisis Pemanfaatan Sistem Informasi pada Kegiatan Korespondensi Harian Dinas Pendidikan Kota Bekasi” maka hal yang dapat disimpulkan oleh penulis adalah sebagai berikut:

1. Menjadi pusat yang memberikan pengarahan, pengawasan serta pelayanan administrasi yang terlebih di bidang korespondensi kepada satuan kependidikan di tingkat Sekolah Menengah Pertama atau sekolah Seksi Pendidik dan Tenaga Kependidikan Sekolah Menengah Pertama masih melakukan kegiatan keseharian surat menyurat yang kurang efisien.
2. Menjadi tempat dilakukannya disposisi setiap keluar masuknya surat, sekretaris dinas seringkali kehadiran sekretaris dinas tidak ada di tempat. Yang biasanya hanya membutuhkan waktu satu hari untuk disposisi surat, dapat menyebabkan waktu disposisi menjadi lebih lama untuk mencapai bagian yang di maksud.
3. Penyampaian surat keluar yang kurang efektif dimana untuk informasi surat disampaikan lewat *Whatsapp* tetapi surat yang diterima masih berbentuk kertas bukan *paperless* yang cenderung menghemat kertas serta waktu.
4. Aplikasi persuratan yang tidak berjalan karena dibuat perbidang bukan satu aplikasi untuk semua pegawai dinas. Sedangkan disetiap tahun hampir adanya

perombakan pegawai sehingga petugas IT harus merubah data di aplikasi yang mana akan sangat kewalahan. Karena mengingat formasi petugas IT hanya 1 orang

## **B. Saran**

Dari penulisan karya ilmiah yang telah penulis paparkan berikut saran dari penulis:

Dinas Pendidikan harapan memperbaiki fasilitas yang berupa Aplikasi Persuratan yang di konversikan menjadi sistem Persuratan yang terpusat, sehingga menjadi lebih mudah dalam *maintenance* serta dapat digunakan dalam kegiatan kerja harian. Pengonversian sistem persuratan online yang terpusat serta fasilitas penunjangnya sehingga lebih mudah dan cepat dalam pemrosesan surat. Untuk surat keluar agar disampaikan melalui aplikasi persuratan supaya lebih efisien mengingat surat salah satu sarana pengefisien dalam suatu proses komunikasi. Semoga penulisan Karya Ilmiah in dapat diajdikan sumber pembelajaran serta referensi bagi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.